
 

 

 

 

令和２年第４回（１２月）定例会 

 

市政一般質問通告要旨 

 

 

 

12月３日（木） 

午前 9時 30分 

12月４日（金） 

午前 9時 30分 

12月７日（月） 

午前 9時 30分 

12月８日（火） 

午前 9時 30分 

12月９日（水） 

午前 9時 30分 

1 
伊 勢 田 幸正 

日本維新の会 
5 

佐 野 正 幸 
21・未来クラブ 

9 
寺 田  玲 

日本共産党 
13 

深 瀬 優 子 
公明党 

17 
村 元  寛 

草の根 

2 
吉 原 孝 好 
21・未来クラブ 

6 
津 波 信 子 

公明党 
10 

川 畑 勝 弘 

日本共産党 
14 

小 泉  陽 
保守クラブ 

18 
勝 山  祥 

草の根 

3 
斉 藤 隆 浩 
21・未来クラブ 

7 
尾 崎 孝 好 
21・未来クラブ 

11 
根 岸  操 

市民の絆 
15 

上 杉 考 哉 
21・未来クラブ 

19 
今 成 優 太 

草の根 

4 
関 野 兼 太 郎 
21・未来クラブ 

8 
小 川  匠 

日本共産党 
12 

加 藤  清 
公明党 

16 
加 賀 奈 々 恵 

草の根 
 

 

※開始時間は予定ですので変更になる場合がございます。 

 

 

質問実施方法 

（１）質問順序は、質問通告書の受付順とする 

（２）質問時間は、答弁の時間を含めて、一人６０分以内とする 

（３）１回目の質問は､登壇して一括で行う 

（４）２回目以降の質問は、質問席からの一問一答方式とする 

（５）質問回数の制限はしない 

 

 

 

富 士 見 市 議 会  



 

 

 

１ 伊勢田 幸正（議席番号９番） 

１．バス路線・地域公共交通について 

（１）ふじみ野駅・南与野駅間のバス路線撤退について市の見解は 

（２）びん沼自然公園へのバス路線について 

（３）産業団地予定地へのバス路線について 

（４）令和３年度以降、努力義務となる地域公共交通計画の策定について 

（５）市内循環バスの見直しについて 

２．新型コロナウイルス感染症拡大による影響について 

（１）来年度以降の支援策をどう考えているか 

（２）国のＧｏＴｏ事業の市内商店への活用状況について市の見解は 

（３）プレミアム付商品券事業等、市の経済対策事業について 

３．ビジネスホテルの誘致について 

（１）本市におけるビジネスホテルの需要について市の見解は 

（２）所沢市のように「可能性の調査研究委託」をしては 

（３）茨城県坂東市など一部自治体のように補助金・減免等の誘致施策を行っては 

４．学校給食について 

（１）公会計化の議論の現状について 

（２）クジラ給食について 

（３）ジビエ給食について 



 

 

 

２ 吉原 孝好（議席番号２番） 

１．フレイル予防の推進について 

（１）フレイル予防の意義は 

（２）新型コロナウイルス感染症拡大によるフレイル予防活動への影響は 

（３）フレイルチェックの周知は 

（４）地域包括支援センターの介護予防講座を活用してフレイルチェックを行う考えは 

（５）フレイルサポーターを増やす考えは 

２．自主財源の確保について 

（１）市税収入額の現状は 

（２）新型コロナウイルス感染症拡大による影響額並びに令和３年度予算編成に向けた

対策は 

（３）個人住民税の給与特別徴収の徹底を行う考えは 

（４）事業所建物内部の償却資産実地調査を行う考えは 

（５）市役所玄関を入った左側に設置されている案内板への広告掲載を増やす考えは 

３．農業の振興について 

（１）圃区外の耕作放棄地対策に株式会社いるま野アグリを活用する考えは 

（２）農地耕作条件改善事業終了後の農地利用に株式会社いるま野アグリを活用する考

えは 

（３）びん沼自然公園内に農産物の加工製造品やお土産品を販売するスペースを設置す

る考えは 

４．地域要望について 

（１）市道第５２２１号線の歩道へ点字ブロックを設置する考えは 

（２）市道第５１２６号線の一部道路を緊急的に舗装修繕する考えは 

（３）ふじみ野駅西口駅前通り植え込み内の雑草対策を徹底する考えは 

 



 

 

 

３ 斉藤 隆浩（議席番号１２番） 

１．学校での教育環境について 

（１）コロナ禍における教育行政の推進について 

①埼玉県が実施した公立小中学校の学校再開後の学習への取組状況等調査・結果に

対する市の回答と見解は 

②授業時数確保の現状は 

（２）コロナ禍での学校行事の実施状況は 

（３）部活動の地域委託を受けての考えは 

２．安全安心なまちづくりについて 

（１）電柱への避難所案内板設置の考えは 

（２）砂川堀渡戸橋付近上流の越水対策は 

（３）行政界での通学路（市道第１３４９号線）の安全確保を 

３．賑わいのまちづくりについて 

（１）シェアサイクル（ダイチャリ）の実施を 

（２）オリンピック・パラリンピックについて 

①ホストタウンとしての今後の取組は 

②オリンピックレガシーの今後の考えは 

 

 

４ 関野 兼太郎（議席番号１３番）  

１．新しい行政事務の在り方について 

（１）タブレット導入などＩＣＴにより図られる業務の効率化は 

（２）印鑑使用の現状と今後の展望は 

（３）起案文書などの決裁文書の電子化は 

（４）集会所にＷｉ－Ｆｉアクセスポイントの設置を 

（５）町会活動の負担軽減に可能な限りＩＣＴの利用を 

２．未来を担う子どもたちについて 

（１）学校教育現場でＳＤＧｓについて学ぶ機会を 

（２）新型コロナウイルスが教育現場に及ぼしている現状は 

３．様々な地域課題について 

（１）水谷東１丁目旧新河岸川の雨水幹線の整備を 

（２）斜面林の保護や湧水の保全活用の現状は 

 

 



 

 

 

５ 佐野 正幸（議席番号１番） 

１．ＬＩＮＥ等を活用した情報発信・相談の充実について 

（１）登録者のニーズに合った情報の発信を 

（２）避難所情報の発信を 

（３）認知症の方の捜索に活用を 

（４）オンライン相談で子育て支援の強化を 

２．安全安心なまちづくりについて 

（１）防犯カメラの設置にあたって 

①設置場所の選定にあたり専門家に加え地域からの意見も取り入れては 

 ②設置費の補助の拡充を 

（２）高齢者を対象にドライブレコーダーの購入に補助を 

３．教育環境について 

（１）日本語の苦手な児童生徒に翻訳機の貸与を 

（２）学校司書の充実を 

（３）スクールサポートスタッフの継続的な活用を 

（４）駅に予約図書受取機の導入を 

４．地域要望について 

（１）上沢公園近くのコンビニエンスストア横に横断歩道を 

（２）つるせ台公園前の介護施設横に横断歩道を 

 

 

６ 津波 信子（議席番号１４番） 

１．横断歩道での歩行者や自転車の保護対策の強化について 

（１）信号機がない横断歩道脇の電柱に「電柱帯」を掲示し，車の一時停止率の向上を 

２．子どもたちの心の健康を守る授業を確保できる体制づくりについて 

（１）コロナ禍の中で不安や恐怖を和らげる教育の一つとして、小中学校でストレス解

消法などを学ぶ授業を 

（２）子どもたちの人間性を育む機会をいかに守っていくのか伺う 

３．コロナ禍の一人暮らしの高齢者に対する見守り活動の支援について 

（１）国は一人暮らし高齢者の見守りを強化した自治体に財政支援することを通知して

いるが、本市の活動状況を伺う 

（２）社会的孤立を防ぐための支援の強化を 

４．保育の受皿確保に向けた取組について 

（１）本市の取組状況は 

（２）今後の課題は 



 

 

 

 

７ 尾崎 孝好（議席番号１１番） 

１．令和３年度予算編成について 

（１）予算編成方針で示された財源不足への対応は 

２．業務におけるデジタル化の推進について 

（１）今後の取組の進め方は 

（２）ビジネスチャットの導入について 

３．窓口サービスのさらなる充実に向けて 

（１）総合的窓口など、これまでの改善の評価は 

（２）今後の窓口業務の改革の方向性は 

（３）「書かない窓口」など、他市の事例の研究を 

４．地域福祉の充実に向けて 

（１）地域福祉計画の見直しの状況について 

（２）富士見市社会福祉協議会との連携について 

５．安心安全なまちづくりについて 

（１）鶴馬関沢集会所前の交通安全対策について 

（２）東西交通環境の整備について 

（３）道路の修繕・維持管理について 

（４）防犯カメラ設置の現状と今後について 



 

 

 

８ 小川 匠（議席番号２０番） 

１．新型コロナウイルス感染症から市民の命と暮らしを守るために 

（１）埼玉県は、これまで非公表となっていた新型コロナウイルス感染症の診療ができ

る病院等を公表し、身近な医療機関で診療・検査を可能としていくとしているが、

入間東部地域の検査・医療体制の現状について伺う 

（２）介護・福祉施設、医療機関、保育施設、幼稚園、学校、放課後児童クラブなど集

団感染のリスクが高い施設でＰＣＲ等検査の実施を 

（３）医療機関への支援を 

（４）保育士、放課後児童クラブ職員へ慰労金の支給を 

（５）ウィズコロナ実践小規模企業者応援金を、国の持続化給付金の対象者にも支給で

きるようにすることについて 

（６）深刻化する雇用危機を踏まえて市として相談窓口の設置を 

２．西出張所、サンライトホールの耐震強度不足に伴う影響について 

（１）西出張所、サンライトホール、ふるさとハローワークは、鶴瀬駅西口の近くに代

替施設を確保し業務を継続するべきと考えるが、市の見解は 

３．駅周辺の交通環境の改善を 

（１）ふじみ野駅東西口は企業や大学、病院などのバスやタクシー、一般の自動車の往

来が激しく、危険な状況が見受けられるので、交通の混雑を解消するための対策

を 

（２）鶴瀬駅東口駅前広場に市営駐車場の設置を 

４．富士見ガーデンビーチについて 

（１）市は２０２１年度をもって富士見ガーデンビーチを閉鎖するとしているが、あま

りに唐突であり再検討するべきと考える。市の見解は 

（２）今後は市民プールの再整備として位置付けて検討を進めるべきと考えるが、市の

見解は 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

９ 寺田 玲（議席番号１０番） 

１．介護保険事業について 

（１）第８期高齢者保健福祉計画について 

①高齢者あんしん相談センターの相談体制の充実を 

②生活支援コーディネーターの増員を 

③特別養護老人ホームの待機者対策について 

④介護保険料の引下げを 

⑤加齢性難聴者の補聴器購入補助制度の創設を 

⑥県と連携しケアラー支援対策を 

２．農業施策について  

（１）種苗法が改正された場合、富士見市の農業に及ぼす影響は 

（２）後継者の育成を 

（３）地産地消の推進と６次産業化を 

３．ジェンダー平等社会の推進を  

（１）パートナーシップ条例の制定を 

（２）市職員・教職員に向けた性的少数者（ＬＧＢＴ等）に配慮した対応ガイドライン

の策定と周知を 

（３）申請書や通知書など、性別欄の記載方法見直しの検討状況について 

（４）学校における取組について 

①啓発ポスターの活用を 

②選択できる制服に向けた協議を 

４．通学路の安全対策を 

（１）県道三芳富士見線の北側に歩道の確保を 

（２）通学路の危ないブロック塀の撤去に対し、撤去工事助成金の増額を 

（３）市道第１４６号線をスクールゾーン指定に 

（４）市道第４５号線の安全対策を 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

１０ 川畑 勝弘（議席番号２１番） 

１．シティゾーン計画について 

（１）水害の問題について 

（２）シティゾーン計画について説明会で出された旧市道第７２号線の交通安全対策の

検討は 

（３）基本方針に基づいて進めるという市道第７２号線の予算と工程はどのように計画

しているのか 

（４）区画はエントリー方式で７区画としていると聞くが、市内事業者はどうなるのか 

（５）産業団地内の緑地・公園・調整池の利活用については市民の声を聞き整備を行う

べき。市の見解は 

（６）産業団地内の地域説明会で公共下水処理を目指していくとあった。どのように進

めていくのか 

２．びん沼自然公園の整備について 

（１）説明会で出た意見をどのように反映していくのか 

（２）生態系保護協会の意見はどのように反映しているのか 

（３）パークゴルフ場の整備について 

（４）第７回青年の家跡地等整備推進会議で説明会に来られない方を対象に広く意見を

聞くとしているが、どのように行うのか。 

３． 市役所前交差点について 

（１）交通渋滞について、ららぽーと富士見との協議を行っているのか 

（２）市役所前交差点のスクランブル信号化の進捗状況について 

４．都市計画審議会について 

（１）都市計画審議会の市民公募の選考について 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

１１ 根岸 操（議席番号５番） 

１．新型コロナウイルス関連対策について 

（１）現在の感染状況をどのように捉えているのか 

（２）今後の感染防止対策は 

（３）経済・生活支援について 

  ①雇用の現状と支援策は 

  ②事業者の現状と支援策は 

  ③税・公共料金の引き続きの減免・拡大を 

  ④学校給食費の無償化の考えは 

２．スポーツ振興について 

（１）運動公園の通行について 

  ①荒川堤防に出入りのできる道路を 

  ②通行止めになっているガードの解錠を 

（２）第２運動公園について 

  ①今後の方向性は 

  ②施設の整備について 

３．交通・安全対策について 

（１）交差点の交通安全について 

  ①鶴瀬小学校前交差点のスクランブル化を 

  ②市役所前交差点のスクランブル化を 

  ③鶴瀬駅前交差点の停止線について 

（２）横断歩道での挨拶運動について 

（３）路面標示の劣化について 

（４）循環バス停留所看板について 

 

 



 

 

 

１２ 加藤 清（議席番号１６番） 

１．市役所周辺の交通安全について 

（１）市役所前の交差点の信号機に右折信号機の設置を 

（２）市立第５保育所前の横断歩道の安全対策を 

２．市道第５２０２号線（上南畑地域）の安全対策について 

（１）当該地域の過去５年間の人口の推移について 

（２）地域からの要望は 

（３）今後の安全対策について 

３．市内公共交通について 

（１）寺下商店街に市内循環バスを 

（２）南畑地域への公共交通の考えは 

（３）榎町地域への公共交通の考えは 

４．新型コロナで職を失った方への支援について 

（１）現在行っている市の支援策は 

（２）支援が切れていく方への取組は 

（３）新たな支援への考えは 

５．トイレトレーラー導入でコロナ対策を 

（１）地方創生臨時交付金の活用を 

 

１３ 深瀬 優子（議席番号１５番） 

１．文化芸術振興について 

（１）コロナ禍における本市の現状は 

（２）コロナ禍で打撃を受けている文化芸術へ携わる方々への支援策について 

（３）文化芸術振興に貢献する市民へ市独自の支援金を検討してはどうか 

（４）コロナ禍の今、富士見市民文化会館キラリ☆ふじみが担う、文化芸術の発信拠点

としての役割を強化していくことについて 

２. 富士見江川を取り巻く環境について 

（１）水質汚濁の状況 

（２）ごみの不法投棄への対応は 

（３）水害防止対策について 

３．受動喫煙防止対策について 

（１）本市の取組について 

（２）埼玉県受動喫煙防止対策実施施設等認証制度に対する本市の取組状況は 

４．産後ケア事業について 

（１）アウトリーチ型、産後ケア事業の取組状況は 

（２）宿泊型、産後ケア事業を本市で取り組むことについて 



 

 

 

 

１４ 小泉 陽（議席番号８番） 

１．家庭ごみ等について 

（１）家庭ごみ等の収集の体制についての考えは 

（２）新型コロナウイルス感染症に伴う、家庭ごみ等の増加への対応についての考えは 

２．市内公共交通について 

（１）市内公共交通整備の考えは 

（２）市内公共交通利用者に対する支援の考えは 

（３）安全な道路整備についての考えは 

３．税務におけるＩＣＴの利用状況について 

（１）情報セキュリティー対策の実施状況について 

（２）ｅＬＴＡＸの利用状況について 

（３）ペーパーレス化の推進について 

４．産業政策による市内事業者への支援について 

（１）市内事業者の経営状況についての見解は 

（２）富士見市内共通商品券・消費活性化クーポン券の発行による効果についての見解 

   は 

（３）新型コロナウイルス感染症の終息がみえない状況において、さらなる市内事業者

支援についての考えは 

 

 

 

１５ 上杉 考哉（議席番号３番） 

１．新型コロナウイルス感染症対策について 

（１）商店街の感染対策に考慮した上でのさらなる活性化について 

（２）「追い込まれた末の死」を防ぐ自殺予防対策について 

（３）オンライン活用やソーシャルディスタンスを保ちつつ行うイベント実施について

２．安心安全で住みやすいまちづくりについて 

（１）公の施設の指定管理者の選定方法について 

（２）針ケ谷地区街路樹の間引きについて 

（３）みずほ台駅西口のすずかけ通りを含む道路の応急処置と、その後の対応について 

（４）防犯の観点からの公園内の剪定について 

 

 



 

 

 

１６ 加賀 奈々恵（議席番号７番） 

1．投票率の向上について 

（１）本市の投票率について市の見解は 

（２）投票しやすい環境の整備を 

（３）情報発信の充実を 

２．多胎児家庭への支援の充実について 

（１）多胎児家庭の課題をどう把握しているのか 

（２）特別な育児支援策の充実を 

３．学びやすい環境の充実を 

（１）高等学校等入学準備金利子補給制度の対象額の引き上げを 

 

 

 

１７ 村元 寛（議席番号６番） 

１．デジタル行政の推進について  

（１）デジタル行政推進法施行による本市の影響は 

（２）整備法について本市の影響は 

（３）公的個人認証法について本市の影響は 

（４）デジタル行政推進室の設置を 

２．ダイバーシティの推進について 

（１）なぜ今ダイバーシティなのか。市の見解は 

（２）ダイバーシティの取組と成果は 

（３）更なるダイバーシティ推進の強化を 

３．ふるさと納税について 

（１）寄附状況について 

（２）富士見市における課題は 

（３）今後の取組について 

 



 

 

 

１８ 勝山 祥（議席番号１８番） 

１．認知症への対応について 

（１）本市の認知症対象者数は 

（２）認知症施策の課題は 

（３）神奈川県大和市などが取り入れている「はいかい高齢者個人賠償責任保険」に対

する見解は 

２．高齢者の孤立を防ぐために 

（１）元気な高齢者の居場所づくりの現状は 

（２）公衆浴場を活用してはどうか 

３．子どもたちの安全について 

（１）市内小中学校における通学路の課題は 

（２）通学路であることをどのように表示しているのか 

（３）分かりやすい通学路表示を 

４．図書館について 

（１）泊まれる図書館事業の実施は 

 

 

 

１９ 今成 優太（議席番号１９番） 

１．保育行政について 

（１）保育士不足の現状は 

（２）保育士不足の解消に向けて 

（３）富士見市基準について 

（４）市内在住者で市外保育園に通う方への対応について 

２．スポーツ行政について 

（１）屋外スポーツ施設の定期整備について 

（２）定期整備の抜本的な改革をしてはどうか 

（３）今後のスポーツ行政の進め方について 

３．富士見サイクリングコースについて 

（１）近年における利用者の傾向は 

（２）木染橋付近の道路横断の解消を 
 

 

 


